

steinberg

# THOMANN ESD-SUPPORT



Freischalt-Codes: Hilfe für Kunden bei der Lizenzierung- und Installation Seite 1 - 3



Activation codes: Help for customers in licensing and installation Page 4 - 6

**Thomann GmbH** Hans-Thomann-Straße 1

96138 Burgebrach

 Telephone:
 +49 9546 9223 30

 Fax:
 +49 9546 9223 28

 E-Mail:
 studio@thomann.de

th•mann



#### Lizensierung- und Installationanleitung

Nach dem Kauf von Steinberg-Software bei Thomann erhalten Sie je nach erworbenem Produkt entweder eine E-Mail mit einem Freischaltcode, oder einem Produktkarton mit einem beiliegenden Freischaltcode auf einem Kärtchen.

Den Freischaltcode können Sie in beiden Fällen auf der Website des Herstellers einlösen.

Auch der Download der Software läuft direkt über den Hersteller."



Für einige der Steinberg-Produkte wird als Kopierschutz ein USB-eLicenser-Stick benötigt. Den Kartonversionen von Cubase Artist und Cubase Pro liegt dieser anbei.

Dieser kann auch separat erworben werden:

https://www.thomann.de/de/steinberg\_key. htm



Bei den kleineren Versionen der Software (Elements, AI, LE) können Sie Ihre Lizenz auch wahlweise lokal auf Ihrer Festplatte speichern.

Der USB-Stick wird in diesen Fällen also nicht zwingend benötigt, kann aber optional ebenfalls verwendet werden. Benötigt wird in allen Fällen das **eLicenser Control Center**, welches bei der Software-Installation automatisch mit auf Ihrem Computer eingerichtet wird.

Diese können Sie hier herunterladen:

https://helpcenter.steinberg.de/hc/de/ articles/360008841379



Und hier finden Sie weitere Informationen:

https://helpcenter.steinberg.de/hc/de/ articles/115001583784-%C3%9Cber-Lizenzen-Soft-eLicenser-und-USB-eLicenser

# th•mann



### Step 01

#### Konto erstellen

Damit die gekaufte Lizenz Ihnen persönlich zugeordnet werden kann, benötigen Sie ein eigenes Kundenkonto auf der Internet-Seite des Herstellers. Ein solches können Sie hier erstellen:

#### https://www.steinberg.net/de/mysteinberg/

Steinberg Creativity Pirat		
Anmeide	n oder Steinberg ID erstellen	
Deal		
1		
Pasivot	Eastweet auristantian	
Amother 1	Steleberg 10 erstellen	

## Step 02

#### **Steinberg Konto**

In der Übersicht Ihres Kundenkontos klicken Sie auf "Download Access Code einlösen" und geben anschließend den Freischaltcode ein, welchen Sie auf dem Kärtchen in der Kartonverpackung finden.

Meine Predakte Mein Probl Mein Support Mein Forum Mein Newsletter	Sprache: Deutsch 🗢
Meine Produkte	al studio(githomann.de Abmeiden
elizenze / Software registrieren Downhad Access Code enligen	Hardware registrieren
Www.Lab.LE 5.5 Deveload Access Code:	0
O Cabase Al 8 Soft elizenser	0
2017 Storing Bulk Subspik Bulk straph waves	chill Rochlide Howie 24 Rochere
2017 Starling Mich Nachages Ball: Hight neural Son Mone Problem Mich Performance	shar Produkte Support Company
EDIT Storing Mich Bachages Ball Stepter annot Maine Predette Mich Prefit Mich Support Mich Forum Mich Nerschtter Registrierung	shap Produkte Support Company Produkte Support Company Produkte Support Company Produkte Support Company
E Die Steiner Alle Machingen Beitr stephen waren. Meine Preckler Mein Preck Registrierung ellemaer / Schware registrieren 1. Devenland Access Code einlisse	Biop Produkti Support Company Uncore family disberry Control O disberry Control O
E 2017 Storing Mich Machages Ball of dynamoust Moine Produkte Mich Profil Mais Support. Mais forum Mais Newalotter Registrierung ekseser / Software registriere I. Dominal Access Cole elitises Gebra In the Factomere, Command Access Cole elitises	Biop Probate Resport Company Count Indian Count Count Count Count Indian Count Count Indian Count Appendix at
E 2015 Stanley Bilde Markinskappe Bilde of styles nammed Meller Predette Melle Prefil Melle Suppert Melle Forum Melle Hersel Hersel Registrierung dickesser / Software registerione 1 Prevented Access Code edifiese Bildere In der eitzenen Nammer, Downland Access Code edifiese Bildere In der eitzenen Stanleren Downland Access Code edifiese Bildere In der eitzenen Nammer, Downland Access Code edifiese Bildere In der eitzenen Stanleren Downland Access Code edifiese	Biog Poolske Ropport Company Courte Hannie & Hannie Hannie

Sie bekommen anschließend in Ihrem Kundenkonto einen Aktivierungs-Code angezeigt.

Dieser unterscheidet sich von dem Download Access Code auf dem Kärtchen; es ist gewissermaßen die neue Seriennummer für die Software, welche Sie später benötigen, um Ihr neues Programm auf Ihrem Computer frei zu schalten.

Anschließend laden Sie das Installationsprogramm für Ihre neue Software herunter, Dies können Sie mit dem Steinberg Download Assistant tun.

https://www.steinberg.net/de/support/content und\_zubehoer/steinberg\_download\_assistant. html

Wählen Sie für den Download bitte genau die Version aus, für die Sie eine Lizenz erworben haben.

Wenn sie also z.B. eine Lizenz für "Cubase Al" besitzen, würde z.B. der Download von beispielsweise "Cubase Pro" zwar funktionieren, aber Sie könnten diese andere, größere Version nicht frei schalten.





# Step 03

#### Installation

Nach dem Herunterladen der Installationsdatei starten Sie diese mit einem Doppelklick und folgen Sie den Anweisungen und Optionen des Installationsprogramms.

ei Registrierung Aktionen Support Hilfe			
Attivierungscode eingeben		Wartung	() Hife
Licenser	Lizenzen		
Meine Lizenzen Ale verfügtaren Lizenzen	^ R		^
USB elicenser	Review Colorest		
Salt-alicenser (Sal)	Cubase Elements 10 Steinberg, Sol.		
	A Steinberg, Sol.		
	R		
	The Constant of Lot		
	R		
	Name And Address of		
	Derico SE Strikken, Sel		~
	v (		>

Zusammen mit Ihrem Programm (z.B. Cubase) wird auch das eLicenser Control Center auf Ihren Rechner installiert.

Dieses starten Sie bitte zuerst, um Ihre Software-Lizenz auf Ihrem Rechner oder USB-eLicenser-Stick zu aktivieren."

# Step 04

#### Aktivierung

Hier geben Sie bitte den ihn Ihrem Steinberg-Kundenkonto angezeigten Aktivierungs-Code ein, um die neue Software auf Ihrem Computer frei zu schalten.

🖉 eLicenser Cont	trol Center (eLC-Version 6.12.5.1277)		
Datei <u>R</u> egistrie	rung <u>A</u> ktionen <u>S</u> upport <u>H</u> ilfe		
Aktivierungs	U scode eingeben	Wartung	() Hälfe
eLicenser	Lizenzen		
Song So	Meine Lizenzen Als verfigbare Lizeren		i
	🖉 Aktivierungscode eingeben	×	
	Bitte geben Sie einen Aktivierungscode in das unten stehende Sie auf Weiter'. Attivierungscode eingeben:	Textfeld ein und klicken	
	·····		
		Abbrechen Weiter	

Der Hersteller Steinberg bietet hier zwei sehr hilfreiche noch detailliertere Videos an:

Wie man Cubase herunterlädt und registriert I Erste Schritte mit Cubase Al und LE

https://www.youtube.com/watch?v=sLpZFnWR-mg

Wie man Cubase unter Windows installiert und aktiviert I Erste Schritte mit Cubase AI und LE

https://www.youtube.com/watch?v=pfNx6kWaljk

# th•mann

#### Weitere hilfreiche Links:

#### Vergleich der Cubase-Versionen:

https://new.steinberg.net/de/cubase/compareeditions/

#### Kundenservice des Herstellers:

https://helpcenter.steinberg.de/hc/de/ articles/206530864

Sollten Sie Probleme mit der Gültigkeit eines von uns erhaltenen Freischalt-Code haben, wenden Sie sich bitte an unseren Kundenservice unter:

Telefon: +49 (0)9546-9223-68

Per Email: <u>kundenservice@thomann.de</u>



#### Licensing and installation instructions

After purchasing Steinberg software from Thomann, you'll receive either an e-mail with your activation code, or the software in a box which includes a small card with the activation code, depending on the software you bought.

In both cases you can redeem the activation code on the manufacturer's website.

You'll download your software directly from the manufacturer, too.



For some Steinberg products, a USB eLicenser flash drive is required. It comes with the boxed version of Cubase Artist and Cubase Pro.

It can also be acquired separately:

https://www.thomann.de/de/steinberg\_key. htm



With the smaller versions of the software (Elements, Al., LE), you can also save the licence to your local hard drive if you wish.

The USB flash drive is thus not necessary for these versions, but it can be used optionally

What is required for all cases is the eLicenser Control Center, which will automatically be installed on your computer when you install the software.

You can download it here:

https://helpcenter.steinberg.de/hc/de/ articles/360008841379



#### And here you'll find further information:

https://helpcenter.steinberg.de/hc/de/ articles/115001583784-%C3%9Cber-Lizenzen-Soft-eLicenser-und-USB-eLicenser

# th•mann





# Step 01

#### Setting up an account

You'll need your own customer account on the manufacturer's website so that the licence you have purchased can be assigned to you personally. You can set up such an account here:

#### https://www.steinberg.net/de/mysteinberg/

Greativity Pirot			
	Anmelden oder S	teinberg ID erstellen	
	Dime I		
	1		
	Passent	Factore Contribution	
	Annaldan ) Stainban	g 1) armellen	

### Step 02

#### Steinberg account

In your customer account overview, please click on "Redeem Download Access Code" and then enter the activation code from the card in the cardboard box.



An activation code will then be displayed in your customer account.

This is different from the Download Access Code on the card; it is basically the new serial number for your software which you will need later to activate your new software on your computer.

Then download the installation programme for your new software. You can do this using the Steinberg Download Assistant.

https://www.steinberg.net/de/support/content und\_zubehoer/steinberg\_download\_assistant. html

Please make sure you select exactly the version you have purchased for download.

For example, if you have bought a licence for "Cubase Al", you will be able to download "Cubase Pro", but you will not be able to activate it.





# Step 03

#### Installation

After downloading the installation file, launch it with a double click and follow the instructions and options of the installation programme.

Aktivierungscode eingeben		Wartung	Hife
licenser	Lizenzen		
Meine Lizenzen Ale vefügbaren Lizetzen	^ #		^
USB-el/censer	No. No. of Concession, Name		
	Cubase Elements 10 Steiberg, Sci.		
Sac-excenser (Sec)	WaveLab Elements 10 Steinberg, Sol.		
	R		
	The Contract of the		
	R		
	Name And Address of		
	Heat had been		
	Derico SE		

The eLicenser Control Center will be installed on your computer alongside your programme (e.g. Cubase).

Please start this first in order to activate your software licence on your computer or USB eLicenser flash drive"

# Step 04

#### Activation

Please enter the activation code displayed in your Steinberg customer account in order to activate the new software on your computer.



Steinberg provides two very helpful, more detailed videos:

How to download and register Cubase I First steps with Cubase AI and LE

#### https://www.youtube.com/watch?v=sLpZFnWR-mg

How to install and activate Cubase in Windows I First steps with Cubase Al

https://www.youtube.com/watch?v=pfNx6kWaljk

# th•mann

#### Further helpful links:

#### **Comparison of the Cubase versions:**

https://new.steinberg.net/de/cubase/compareeditions/

#### Manufacturer's customer service:

https://helpcenter.steinberg.de/hc/de/ articles/206530864

Should you encounter any problems with the validity of an activation code purchased from us, please contact our customer service:

By telephone: +49 (0)9546-9223-476

By e-mail: sc.cc@thomann.de